

# Erster langer Freitag gelungen

BHB  
07.12.11

## In Rösrath herrschte gute Stimmung



■ Der Nikolaus fuhr in einer Stretchlimousine vor, bevor er seine Gaben an die Kinder verteilte. FOTO: SCHEUERMEYER

Rösrath (ra). Da staunten Kinder und Erwachsene nicht schlecht, als sich eine weiße Stretchlimousine auf den Weg durch die Einkaufsstraße von Rösrath machte. Denn am Steuer saß der Nikolaus persönlich. Seinen dicken Schlitten stellte er ab und verteilte seine Gaben aus dem Sack an die wartenden Kinder.

Als es dunkel wurde, kamen die Flötenkinder der Musikschule Rösrath/Overath unter der Leitung von Birgit Riff und

verbreiteten vorweihnachtliche Stimmung.

Die 1. Vorsitzende von „Gemeinsam für Rösrath“, Manuela Viemann-Klapsing freut sich: „Der erste lange Freitag in Rösrath ist gelungen. Wie alles muss auch diese Veranstaltung wachsen. Ich danke allen Teilnehmern, die tatkräftig mit vielen liebevollen Aktionen mitgewirkt haben.“

LESEN SIE MEHR IM INTERNET UNTER  
[WWW.BERGISCHES-HANDELSBLATT.DE](http://WWW.BERGISCHES-HANDELSBLATT.DE)